



Iberpapel termina 2001 con un beneficio neto de 18,29 millones de euros, un 10% más que el año anterior

✍ Las ventas han aumentado un 23,19%

Madrid, 21 de febrero de 2002

Grupo Iberpapel ha anunciado hoy que el beneficio neto del grupo ascendió al cierre del ejercicio del año 2001 a 18,29 millones de euros, cifra que representa un incremento del 10,05% sobre los obtenidos en el anterior ejercicio.

La cifra de negocio ha crecido en un 23%, situándose en 147,49 millones de euros, frente a los 119,72 millones del pasado año. Este avance se ha logrado a pesar del contexto desfavorable que ha afectado al sector durante el año 2001.

La evolución de las principales magnitudes ha sido la siguiente:

<i>(en millones de euros)</i>	Ejercicio2000	Ejercicio2001	% variación
Importe neto de la cifra de negocios	119,72	147,49	23,19
Resultado neto de explotación	18,20	22,12	21,53
Resultado antes de impuestos	19,09	21,41	12,15
Resultado después de impuestos	16,62	18,29	10,04

Iberpapel Gestión, ha iniciado el proceso de interconexión para la puesta en marcha de su nueva planta de celulosa, que entrará en funcionamiento de manera efectiva el próximo mes de abril.

Con esta instalación, que ha supuesto una inversión de más de 48 millones de euros, Iberpapel, además de culminar su ambicioso programa de medidas medioambientales, duplicará su producción de celulosa hasta alcanzar las 180.000 toneladas y obtendrá un adecuado grado de integración, que se verá reflejado de manera muy significativa a corto plazo en su nivel de competitividad.